

CLARÍN Y LA HOMEOPATÍA

A la gueta d'un mélicu homeópata nel Uviéu del sieglu XIX

Dr. Francisco Fernández-Guisasola Muñiz

Resumen

En la novela *Su único hijo*, escrita por Leopoldo Alas, Clarín aparece un personaje definido como *médico homeópata*. En este artículo se investiga en qué médico asturiano pudo basarse ese personaje y se hace una semblanza de su biografía.

Palabras clave

Leopoldo Alas, Clarín; Médico Homeópata; Baldomero González Valledor.

Francisco Jesús Fernández-Guisasola Muñiz es Médico (Universidad de Oviedo, 1984), Master en Acupuntura (Universidad de Zaragoza, 2001) y Especialista en Homeopatía (Universidad de Valladolid, 1996). Fue profesor invitado del Master de Acupuntura de la Universidad de Zaragoza y de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Oviedo y coordina la docencia de Homeopatía en la asignatura de libre configuración "Medicinas Complementarias" en la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo. Es cofundador —y actualmente Presidente— de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores, Homeópatas y Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahn) y miembro fundador de la Sociedad Española de Medicina Homeopática (SEMH), de la que fue vocal; también fue vocal de la Asociación Española de Médicos Naturistas (AEMN) y de la Sociedad Asturiana de Fitoterapia (SAF) y es miembro de la Sociedad Española de Médicos Escritores y Artistas. Está acreditado por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista. En la actualidad realiza su Tesis Doctoral en el Departamento de Medicina (Cátedra de Historia de la Medicina) de la Universidad de Oviedo sobre el tema "La Medicina Popular a través de la Lengua Asturiana", habiendo obtenido ya la Suficiencia Investigadora (Diploma de Estudios Avanzados).